

Je suis de tous ces gens nés après 1945 et qui n'ont jamais connu la guerre, grâce à la construction européenne, même si elle s'avère boiteuse sur plusieurs points : il faudra encore du temps et de l'intelligence politique collective pour la faire progresser et, espérons-le, véritablement aboutir.

Je nous souhaite simplement de ne pas oublier le prix de la vie de nos enfants ; qu'il faille du courage pour se défendre si cela devait s'avérer nécessaire, c'est un fait acquis - même si, encore une fois, personne ne peut le souhaiter - mais adhérer à des discours de haine, ferments de conflits ici ou ailleurs, nous n'en avons pas besoin : employons donc notre énergie à nous battre pour la *vie* de notre pays et de notre terre.

Nous devons enseigner à nos enfants à cultiver la paix, et non pas exalter de prétendues « vertus guerrières ».

A quand une Journée officielle de Commémoration de la Paix ?

Rappelons enfin ici le nom de tous ces Monthionnais dont les familles pleurèrent alors la perte :

CHEVRIER-GROS Jean-Louis	29 ans
CHAMBET Alfred	29 ans
CHAMBET Justin	21 ans
CAHIER-D'HÉRY François	27 ans
FÉCHOZ Adolphe	25 ans
LAVOINE Joseph	24 ans
LAVOINE Jean	21 ans
MARQUET Frédéric	25 ans
MORAND André	41 ans
MORAND Joseph	20 ans
ROCHAIX Joseph	25 ans
SUIFFET Baptiste	21 ans

Jean-Marc SOULIE.

